

La cité sportive de La Havane organise le tournoi Giraldilla de Badminton



La Havane, 5 mars, (RHC).- Le tournoi international de badminton, Giraldilla, se tiendra du 18 au 22 mars à la cité sportive de La Havane. Et les organisateurs travaillent pour garantir son bon déroulement.

Alexis Ramírez, président de la Fédération Cubaine de Badminton, a annoncé dans des déclarations au site web www.jit.cu que la sélection nationale avec à la tête Osleni Guerrero et Leodannis Martínez, défendront les couleurs de Cuba à cette rencontre.

Mais à l'affiche il y a aussi un groupe de jeunes choisis dans les écoles d'initiation sportive scolaires considérés comme ayant «des perspectives immédiates».

Les participants auront l'occasion de se mesurer à des joueurs venus de plusieurs pays.

Alexis Ramírez a tenu à préciser que les membres de la sélection d'élite ne vont pas intervenir dans toutes les modalités mais seulement dans celles que la Fédération considère comme stratégiques. C'est le cas d'Osleni Guerrero qui prendra part en individuel vu son intérêt d'obtenir une qualification pour les Jeux Olympiques et aux doubles masculin pour poursuivre le travail en commun avec son coéquipier

Leodannis Martínez.

Sur la liste des joueurs qui ont confirmé leur participation figurent entre autres Timothy Lam, des États-Unis, 103e sur la liste mondiale, l'Italien Fabio Caponio qui occupe la 150e place sur cette liste, Rubén Castellanos, du Guatemala, 171e et le Péruvien, Daniel la Torre, 222e.

Le comité organisateur attend toujours la confirmation des joueurs du Mexique, du Salvador, du Guyana et de Myanmar déjà inscrits au tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/216101-la-cite-sportive-de-la-havane-organise-le-tournoi-giraldilla-de-badminton>



Radio Habana Cuba